

Se integran comisiones de paz de Nicaragua al Consejo Mundial



Managua, 12 ago (RHC) Las Comisiones de Reconciliación, Justicia y Paz de Nicaragua se reunirán en Managua para suscribir el compromiso que las convierte en la representación de ese país en el Consejo Mundial de la Paz.

Carlos Emilio Morales, diputado a la Asamblea Nacional por el Frente Sandinista de Liberación Nacional, se refirió al trabajo de las comisiones en el proceso de reconciliación que vive la sociedad nicaragüense tras el intento de golpe de Estado de abril de 2018.

Afirmó Morales que la función de esas instancias es ayudar a la reconstrucción de las estructuras sociales a partir de los principios de perdón, reparación y no repetición, conceptos que ayudan al proceso de sanación del país.

El diputado reiteró que las Comisiones de Reconciliación, Justicia y Paz trabajan enfocadas en una perspectiva inclusiva, donde no se discrimina a las personas por razones políticas, religiosas, raciales o sexuales.

Con anterioridad, el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional (GRUN) de Nicaragua indultó a más de mil reclusos que cumplían condenas en centros penitenciarios de todo el país, incluidos 20 extranjeros.

Los reos pasarán a régimen de convivencia familiar de acuerdo a las disposiciones del Ministerio de Gobernación (Migob), mientras que los liberados de otras nacionalidades serán devueltos a sus respectivos países.

'Me gusta recordarles que tienen una vida por delante que no pueden desaprovechar, que no olviden todo lo aprendido aquí, dejen atrás los malos recuerdos y sigan adelante con sus vidas para sembrar y cosechar nuevos recuerdos y logros, de la mano de seres queridos y sobre todo de Dios', dijo tras la entrega de las cartas de liberación la titular del Migob, María Amelia Coronel.

La ceremonia de indulto, efectuada en el centro penitenciario Tipitapa (a 34 kilómetros al noreste de Managua), contó con la presencia de autoridades del Gobierno, del Sistema Penitenciario, líderes religiosos y familiares de los exreclusos.

Con frecuencia el GRUN concede indultos de acuerdo con la sentencia, gravedad del delito y situación familiar de los reos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/198842-se-integran-comisiones-de-paz-de-nicaragua-al-consejo-mundial>



Radio Habana Cuba